

Treffen der Vier- und Zweibeiner auf Usedom

Bereits zum neunten Mal trafen sich Hundehalter aus ganz Deutschland auf der Insel Usedom zum Chihuahua-Treffen. Rolf Brink aus Warnkenhagen bei Teterow hat die Teilnehmer dazu eingeladen.

05.05.2015 00:00 Uhr



Zum Abschluss ihres Treffens posierten die Herrchen und Frauchen mit ihren Chihuahuas im Heringsdorfer XXL-Strandkorb. © Dietmar Pühler

Heringsdorf. Bereits zum neunten Mal trafen sich Hundehalter aus ganz Deutschland auf der Insel Usedom zum Chihuahua-Treffen.

Rolf Brink aus Warnkenhagen bei Teterow hat die Teilnehmer dazu eingeladen. Sie alle sind aktive Mitglieder eines Chihuahua-Internetforums, die sich zweimal im Jahr treffen, im Frühjahr auf Usedom und im Herbst in Stuttgart.

„Wir sind 100 Zweibeiner und 120 Vierbeiner und wohnen in Trassenheide“, erzählt der ehemalige Baden-Württemberger. Dort könnten die Hunde nach Herzenslust am Strand toben. Chihuahuas seien zwar als „Handtaschenhunde“ verschrien, doch die kleine Hunderasse sei ebenso zäh und ausdauernd wie die großen.

Auch die Forumsmitglieder seien allesamt keine „Paris-Hilton-Typen“, dafür passten sie alle gut zusammen, so Rolf Brink.

Dietmar Pühler